



## PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:40

PAG - 1 -

Miércoles 06 de Octubre de 2004

### El Salvador

#### El Diario de Hoy

##### **Bolaños envía TLC con EE.UU. al Congreso**

Diputados dicen que discutirán el acuerdo comercial en noviembre

El presidente Enrique Bolaños envió ayer al legislativo el tratado de libre comercio con Estados Unidos (TLC) y exhortó a los diputados a que sea aprobado en forma unánime. Bolaños se abstuvo de presentar personalmente el acuerdo ante la Asamblea Nacional, debido a las confrontaciones verbales que en las últimas semanas ha tenido con los diputados sandinistas y liberales que se le oponen y que controlan el legislativo. El diputado sandinista Edwin Castro dijo a la prensa local que el tratado será discutido para su posible aprobación hasta después de las elecciones municipales de noviembre próximo. Algunos legisladores pidieron no politizar el asunto.

### Costa Rica



##### **Exrecaudador de Nicaragua declara su inocencia**

ACAN-EFE. El exrecaudador de impuestos del gobierno de Arnoldo Alemán, Byron Jerez, aseguró hoy que demostrará que es inocente en el nuevo juicio iniciado el martes en Nicaragua por un caso de fraude contra el Estado, conocido como los “camionetazos”.

“Vengo a demostrar que mi persona y todos los que fuimos acusados no somos culpables, porque no existe delito y por eso somos inocentes”, afirmó Jerez a los medios locales al llegar a los juzgados de Managua.

##### **TLC al Parlamento**

AFP. El presidente Nicaragua, Enrique Bolaños, envió ayer al Parlamento el Tratado de Libre Comercio (TLC) firmado con Estados Unidos en diciembre, pese a reticencias de los parlamentarios a ratificarlo antes de las elecciones del 2 de noviembre en EE. UU.

Bolaños firmó el decreto del TLC en la Casa Presidencial, con la ausencia de diputados de las fuerzas mayoritarias y acompañado de su gabinete, el cuerpo diplomático y empresarios.

### Panamá



##### **Byron Jerez promete demostrar su inocencia**

ACAN-EFE. El ex recaudador de impuestos del gobierno de Arnoldo Alemán, Byron Jerez, aseguró que demostrará que es inocente en el nuevo juicio iniciado ayer martes por un caso de fraude contra el Estado, conocido como los “camionetazos”.

“Vengo a demostrar que mi persona y todos los que fuimos acusados no somos culpables, porque no existe delito y por eso somos inocentes”, afirmó Jerez a los medios locales al llegar a los juzgados de Managua.